



繫

西川小学校だより

第3号

R3. 6. 15

西川小学校

校長 白田慶和

小中合同あいさつ運動



中学生に迎えられて登校・元気なあいさつ

今年度も西川中学校生徒会と西川小学校計画委員会で話し合いが行われ、合同のあいさつ運動が実施されました。中学校の生徒会役員が小学校の玄関に立ち、登校する児童へ声掛けをしてくれました。小学生にとって中学生の姿は憧れとなっています。

令和3年度の児童会のスローガンは、「みんなで明るく元気にあいさつ日本一をめざそう！」です。コロナ禍で暗い世の中になっている今、元気に明るい学校にすることでそんな暗さを吹き飛ばしたいという思いで考えられました。目標が達成できるよう家庭・地域でのあいさつの声掛けにご協力をお願いします。



バス通学者の徒歩登校取組み

5月～12月の最後の1週間は、バス通学児童は、登校時に役場または保育園から歩きます。短い距離ではありますが、通学班ごと歩くことで交通マナーを学び、安全な登校を実践する機会ととらえています。今後も計画しておりますので、お時間のある時は、ぜひ子どもたちの様子を見守っていただければと思います。

次回は6月29日(火)～7月2日(金)までの4日間です。



たくさんの地域の先生に 支えられています



田植え体験

5月24日（月）に、5年生が田植えを行いました。吉見さん、川合さん、JA青年部の方々、5年生の保護者有志の方に手伝っていただき、約1時間で植え終わることができました。初めて田んぼに裸足で入った子どもたちは、土の温かさを感じることができました。また農家の方の苦労や米作りに対する愛情も同時に感じるすることができました。



クラブ活動

4年～6年が縦割りでやっているクラブ活動では、地域の先生にご指導いただいています。家庭科クラブでは、西川町食生活改善推進協議会の方から手作りおやつ「きなこ飴」の作り方を教わりました。また、ダンスクラブでは、海味第一町内の伊藤浩子先生と一緒に振付を考えました。伊藤先生に教わることで動きがよくなりダンスがますます楽しくなりました。昔語りクラブには、前回に加え3名の先生方が来てくださり、西川っ子まつりでの発表を目標に練習しています。



家庭科クラブ きなこ飴づくり

第1回お話し会

本校では年2回、国語の授業の一環として、読書に親しむ時間『お話し会』を実施しています。その第一回目が、5月19日にありました。子どもたちは読み聞かせが大好きです。絵本・紙芝居・昔語りの世界に引き込まれ、とても素敵な時間を過ごすことができました。

【読み聞かせにきてくださった方】

- ・昔語りの会
- ・紙芝居どんぴんさんすけの会
- ・読み聞かせ会 「ともだちや」



☆ 西間沢若妻会より雑巾を寄贈していただきました。ありがとうございました。